

# ごへんち

～すべては子どもの笑顔のために～

二戸市立御返地小学校

第16号

令和5年10月6日

## 環境整備ありがとうございました

9月30日（土）今年度2回目の、PTA 奉仕作業が行われました。

2回目の今回は、窓ふき作業をしていただきました。作業は7：00～30分程度を予定していたのですが、汚れの具合から10分延長して行われました。

皆さんの熱心な働きのおかげで、窓はピカピカになり、教室が明るくなりました。

ありがとうございました。



皆様 ありがとうございました



ふだん届かない高い所もやっていただきました。

# ふれあいマイ弁当

10月2日（月）は、ふれあいマイ弁当の日でした。  
学年それぞれに応じた弁当を家の人とともに、作ってきたようです。

## 1・2年生「ごはん弁」

子どもは、ご飯をつめたり、おにぎりを握ったりして、ご飯の部分を作る。

## 3・4年生「親子弁」

親子で台所に立って作る。  
子どもは、ご飯とおかずを自分でつめる。

## 5・6年「挑戦!おかず弁!」

子どもが、1品でも2品でもおかずを作り、ご飯とおかずを自分でつめる。

昨年度、御返地小の取り組みを二戸市で発表した際に、他校から、「親子で触れ合う時間を作る事に繋がる良い企画なので、我が校でも取り組んでみようと思います。」と、ご意見をいただきました。

ご飯の下に、具を隠してあるお弁当だったり、ちくわの中にきゅうりを入れて工夫して作ったおかずだったり、親子で話しながら工夫したお弁当をみせてくれました。

「おにぎりの仕上げをお家の人と一緒にやったよ」と、楽しそうに話しながら口いっぱいお弁当をほおばっていました。

何かを親子ですること、会話がうまれふれあいの時間が持てるというのが「ふれあいマイ弁当」の良いところです。献立を決めて、材料準備のお買い物から、あれこれ、話して一緒に時間がもてるのが、忘れられない思い出の一つにもなったようです。

この様子は、後日、カシオペアFMでも放送される予定です。



## 読み聞かせ ありがとうございます。

今年度も、毎週木曜日の朝、1、2年生に読み聞かせをお願いしています。今年は、1、2年合同で、前期と後期に分けて読み聞かせをしていただいています。

前期4～9月までは、田中圧子さんにたくさんの本を読んでいただきました。

子ども達は本の世界にどっぷり浸って、本がますます大好きになりました。ありがとうございました。



ふしぎなお話  
だなあ…